



### **Blessé pendant la coupe du monde, Nicolas Nkoulou, n'a pas toujours repris avec les entrainements.**

Absent lors de la dernière rencontre des lions indomptables, lors de la phase de groupe en coupe du monde FIFA Qatar 2022, contre le Brésil, Nicolas Nkoulou, n'a pas été aperçu avec le groupe de l'Ari Selon cameroun24 « ***le "3" des lions indomptables continue avec suis les étapes de sa récupération*** ».

***«Il sera très bientôt de retour sur les pelouses. Il ne faut pas oublier qu'il y aura une échéance importante pour les lions indomptables en côte d'ivoire cette année. Il faudra y être avec la volonté du manager sélectionneur, très en forme pour celui qui a choisi de défendre les couleurs de son pays*** », confié à cameroun24 une source proche du joueur de 32 ans.

Avec Aris Salonique, Nicolas Nkoulou a disputé cette saison 976 minutes, soit 13 matchs pour un but marqué et 4 clean sheets en défense.